

Presentación

Presentamos la nueva Edición de la Revista Académica del Ministerio Público para el segundo semestre de 2018, teniendo la grata satisfacción de registrar la recepción de número récord de colaboraciones.

Este canal de interlocución tiene foco en la actuación del Ministerio Público y abre espacio para un diálogo de ideas que busca producir conocimiento dentro de la perspectiva de enfoques tanto teóricos como prácticos.

Como en volúmenes anteriores, recibimos contribuciones académicas internacionales, y en esta edición se seleccionaron artículos jurídicos de autores de Argentina, Uganda, Nigeria, Pakistán, Hungría y la República Democrática del Congo.

Importante recordar que nuestra Revista cuenta con dos versiones, electrónica e impresa, posibilitando democratizar el acceso a su contenido.

El horizonte de esta caminata nos invita a permanecer en la jornada de diseminación del saber, del rompimiento de límites y en el desarrollo de un espacio de excelencia para el intercambio de reflexiones y vivencias.

Agradecemos a todos los articulistas que tanto engrandecen esta Revista con sus estudios e investigaciones.

Al digno lector(a), esperamos su contribución a las ediciones venideras.

¡Buena lectura!

Fortaleza, 14 de diciembre de 2018.

Flávia Soares Unneberg

Directora General de la Escuela Superior del Ministerio Público de Ceará